



New Era abre las puertas de su nueva tienda ubicada en el corazón de Masaryk

- *New Era Masaryk es la tienda no. 110 de las 132 que hay ya en el país de la compañía fundada en 1920.*

Ciudad de México, 13 de septiembre de 2023.- Con una *styling session* a cargo del reconocido estilista de moda **Tino Portillo**, [New Era](#) inauguró oficialmente su **tienda no. 110 en el país**, a escasos pasos de la Glorieta Presidente Masaryk en el corazón de Polanco, una de las zonas más exclusivas de la CDMX.

Este hito es mucho más que un ejemplo de la consolidación en el país de la marca líder en *headwear* y *lifestyle*, que abrió oficinas propias en México hace casi 11 años. Su objetivo es **ofrecer alternativas completas en outfits** para los amantes de la moda y el *streetwear*, exponiendo una amplia gama de **apparel para vestir desde la cabeza hasta los pies**. En este sentido, las gorras son sólo el inicio de la aventura.

Al cierre de año, la firma nacida en Buffalo (Nueva York) proyecta abrir **otras 32 New Era Stores** en el territorio nacional, para llegar a 164 sumando las ubicadas en estadios, *outlets*, aeropuertos, así como plazas y espacios icónicos de las principales ciudades. Después de que el 2022 quedara marcado como el mejor año para la empresa tanto en el país como en la región, gracias a los resultados en materia de negocios por encima de las expectativas, se espera que **para el año 2025 la compañía alcance las 200 tiendas en México**.

A la inauguración de New Era Masaryk, acudieron medios de comunicación e *influencers* de la talla de **Paris Servin, Rufas, Amaranta, Marcelo Esquivel y Aaron Mercury**, algunos de los cuales fungieron de modelos para vestir con el **concepto chicano y neo-pachuco** que caracteriza a [Tino Portillo](#), oriundo de Ciudad Juárez (Chihuahua), quien destacó la actual tendencia del “*sport couture*”, terminó que él mismo adjudicó: mezclar ropa deportiva con zapatos formales, tacones y hasta botas; donde lo más importante, sobre todo entre la generación Z, es que no **existe el miedo a combinar estilos**, concibiendo la ropa como **un espacio de atrevimiento**.

Descubre **todo lo que New Era puede hacer por tu estilo único** en estas innovadoras y cómodas instalaciones, abiertas de lunes a domingo de 11:00 a 20:00 horas, o encuentra tu tienda oficial más cercana [buscando aquí](#). No olvides echar un vistazo al renovado sitio [newera.mx](#), donde **cada semana se suben las nuevas colecciones de headwear y apparel**.

Acerca de New Era

New Era Cap Co. Inc. es una marca internacional de moda con herencia deportiva, con más de 100 años de experiencia haciendo gorras. La compañía fue fundada en Buffalo, Nueva York, en 1920 y hoy cuenta con operaciones alrededor del mundo. Es mejor conocida por ser la gorra oficial de los equipos de Ligas Mayores de Beisbol (MLB), NFL y NBA.



Las gorras New Era son utilizadas como un símbolo de expresión personal por atletas, artistas y gente relevante alrededor del mundo. New Era impulsa a las personas a mostrar su personalidad a través de sus productos.

Para mayor información, visita www.newera.mx y el blog www.newera.mx/blog.